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令和５年７月２０日小矢部市農業委員会組織総会議事録 

1 日  時 令和 5年 7月 20日（木） 

11時 00分 ～ 11時 25分 

 

2 場  所 小矢部市役所 特別会議室（２階） 

 

3 議  事 日程第１ 

日程第２ 

日程第３ 

日程第４ 

日程第５ 

臨時議長の選任について 

議事録署名人の選任について 

農業委員会長の選出について 

農業委員会長職務代理者の選出について 

農地検討委員の選出について 

 

 

 

4 協議事項  

 

 

 

5 報告事項  

 

 

 

 

 

 出席委員 17名     

  1番 田 悟 敏 子 12番 和 田 由美子  

  2番 三 輪 和 雄 13番 渋 谷 達 也  

  3番 吉 江 秀 一 14番 西 村 一 成  

  4番 石 丸 正 明 15番 中 田 栄 信  

  6番 加 賀 谷 良 雄 16番 髙 橋 賢 治  

  7番 木 村 鉄 雄 17番 山 本 克 博  

  8番 唐 島 隆 夫 18番 大 浦  正  

  9番 加 藤  裕 19番 福 原 智 子  

  10番 山 﨑 外 喜 雄    

       

       

 欠席委員 5番 宮 西 勝 昇 11番 中 川 邦 夫  

  20番 水 上 龍 二    
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令和 5年 7月 20日農業委員会総会議事録 

発 言 者 発 言 事 項 

事務局 定刻になりましたので、ただ今から、小矢部市農業委員会組織

総会を始めさせていただきます。 

 本来なら本日20名の議員さんに出席いただくところであります

が、本日、正得地区の宮西さん、子撫地区の水上さんから欠席の

連絡をいただいております。そして、宮島地区の中川さんにおい

ては少し遅れるという連絡をいただいております。なお、議席に

つきましては、任期順及び年齢順とさせていただいておりますの

で、ご了承願います。 

 それでは、笹本事務局長からご挨拶をいたします。 

         ―事務局長挨拶― 

では次に、事務局員を紹介いたします。 

局長の笹本です。 

私、次長の吉田です。 

次長補佐の細川です。 

主任の寺口です。 

では次に、各委員さんから、自己紹介をお願いします。議席順

に、地区名と氏名をお願いします。 

 

田悟委員 私は石動地区ですが、女性農業士会から推薦を受けました田

悟敏子です。よろしくお願いします。 

 

三輪委員  蓑輪の三輪です。土地改良区からの推薦を受けました。よろしくお

願いします。  

 

吉江委員 若林地区から推薦をされました吉江秀一です。よろしくお願します。 

 

石丸委員  石動地区の石丸です。よろしくお願いします。 

 

加賀谷委員 埴生地区の推薦をいただきました加賀谷です。よろしくお願いしま

す。 

木村委員 JAいなばからの推薦です。木村です。よろしくお願いします。 

 

唐島委員 薮波地区から推薦を受けています唐島ですよろしくお願いします。 
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加藤委員 水島地区からの推薦の加藤です。よろしくお願いします。 

 

山﨑委員 南谷地区峯坪野の山﨑です。よろしくお願いします。 

 

和田委員 水稲部会より推薦をいただきました和田由美子です。よろしくお願

いします。 

 

渋谷委員 子撫地区から推薦されました渋谷です。よろしくお願いします。 

 

西村委員 松沢地区の推薦で、西村一成です。よろしくお願いします。 

 

中田委員 東蟹谷地区の推薦の中田栄信です。よろしくお願いします。 

 

髙橋委員 荒川地区の髙橋賢治です。よろしくお願いします。 

 

山本委員  北蟹谷地区から推薦を受けてきました山本克博です。よろしくお願

いします。 

 

大浦委員 津沢地区から推薦を受けております大浦正です。よろしくお願いし

ます。 

 

福原委員  石動地区の福原智子ですよろしくお願いします。 

 

事務局 ありがとうございました。 

それでは、議事に入ります。 

日程第１、臨時議長の選任についてであります。 

 慣例に従いまして、最年長者の方に臨時議長を務めていただき

たいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

委員 異議なし 

 

事務局 

 

 それでは、加藤委員が最年長者でいらっしゃいますので、 

加藤委員に臨時議長をお願いいたします。 

 

加藤 

臨時議長 

 それでは、日程第２、議事録署名人の選任についてですが慣例

により、私の方から指名いたします。 



4 

 

  １番 田悟委員、２番 三輪委員 よろしくお願いします。 

 次に、日程第３、農業委員会会長の選出について、事務局より

説明願います。 

 

事務局 それでは、農業委員会会長の選出について、説明いたします。 

 また、関連いたしますので、日程第４の会長職務代理者の選出

についても、併せて説明させていただきます。 

 お手元の資料4ページ目をご覧ください。 

 農業委員会等に関する法律第５条に、会長及び職務代理の選出

について規定してあります。 

 第２項の規定に、会長は委員が互選した者を持って充てるとあ

ります。 

 また、会長職務代理についても同様でありまして、第５項の規

定に、会長が欠けたとき又は事故があるときは、委員が互選した

者がその職務を代理するとあります。 

 互選というのは、話し合いによる選出や、選挙による選出のこ

とを言いますが、慣例により、本日の組織総会において、委員の

皆様に協議いただき、選出していただきたいと考えております。  

 会長及び職務代理の選出に関する説明については、以上です。 

 

加藤 

臨時議長 

 

それでは、農業委員会会長の選出について、ご意見はありませ

んか。 

 

田悟委員 農業委員として経験も豊富で、農業に関して経歴をいっぱい持って

おられる唐島委員が適任だと思います。唐島委員を推薦いたします。

いかがでしょうか。 

 

加藤 

臨時議長 

今ほど、田悟委員より唐島委員をご推薦いただきましたが、ご

意見はございませんか。 

 

委員 異議なし 

 

加藤 

臨時議長 

意義が無いようですので、承認されます方は拍手をお願いいた

します。 

 

委員 拍手 
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加藤 

臨時議長 

拍手多数でありますので、唐島委員が会長に決定しました。 

 

事務局 それでは、新たに唐島会長が選出されましたので、これからは

唐島会長に議事を進行していただきます。 

 加藤臨時議長には今までの進行ありがとうございました。元の

お席にお戻り願います。 

唐島会長、会長席へ移動願います。 

 

事務局 それでは、唐島会長より、一言ご挨拶をいただきたいと存じま

す。 

 

会長  今ほど皆様のご推薦によりまして今回１期３年という任期ですけど

も農業委員会の会長という大役を仰せつかりました唐島です。田悟さ

んの意見にもありましたけども、農業委員としては１期という経験し

かございません。また農業に関しては自分で少しやっていた関係、

JAにいた関係、今現在は営農組合の中で少し活動しているという関

係という経験しかございませんけども、委員の皆様方のご協力をもっ

て何とか勤め上げていきたいなという決意をいたしておりますので、

どうかよろしくお願いいたします。 

 

会長  それでは、私の方で議事を進めさせていただきます。 

 日程第第４の農業委員会長職務代理者の選出についてでありま

す。 

 先ほど事務局からご説明がありましたように、職務代理の選出

についても、委員の互選によると規定されていますが、皆様いか

がでしょうか。 

 

三輪委員 私は３期目になったのですが、実は今まで任期によって決まっ

ていくのが想定ですが、今回は若手の方で農業をやっていらっし

ゃいますし、３期を経験されている𠮷江委員が適任かと思います

ので、推薦したいと思います。 

 

委員 異議なし 
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会長 意義が無いようですので、承認されます方は拍手をお願いいた

します。 

 

委員 拍手 

 

会長 拍手多数でありますので、会長職務代理者には𠮷江委員が決定

しました。 

 

事務局 

 

𠮷江会長職務代理、職務代理席へ移動願います。 

それでは、𠮷江会長職務代理よりご挨拶をいただきます。 

 

職務代理者 ただいま指名された吉江です。自分は３期目で日だけは長いの

ですが、皆さんと一緒にやっていきたいと思いますので、よろし

くお願いします。 

 

会長 続きまして、日程第５、農地検討委員の選出について、事務局

より説明願います。 

 

事務局 農地検討委員の選出について説明させていただきます。 

 お手元の資料５ページ目をご覧ください。 

 こちらに、小矢部市農地検討委員会内規を記載しております。

まず、農地検討委員会の目的につきましては、第２条に記載され

ているとおりとなっています。 

 農業委員会では、毎年農地パトロールを実施しておりますが、

この農地パトロールを行う前に、農地検討委員会を開催し、パト

ロールの対象とする遊休農地などについて検討したりすること

が、検討委員の主な役割となっています。次に、検討委員の選出

方法についてです。 

 第３条に委員の選任は、７名の委員で組織すると規定しており

ます。内訳は、第３条第１項第１号に規定してありますとおり、

会長及び職務代理者が検討委員となります。 

 また、第２号から第４号までに規定のあるそれぞれの区域か

ら、各１名選出となっています。 

 その他、第５号に規定してあります１号から４号までの規定で

選出された委員の他に、２名の委員を検討委員に選出することと 

しています。農地検討委員の目的と、選出方法について、説明は
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以上です。 

 

会長 これより農地検討委員の選任に入りたいと思いますが、もしよろ

しければ、事務局に案があるようですので、案を発表してもらっ

てもよろしいでしょうか。 

 

委員 異議なし 

 

会長 ご異議ないようですので、事務局から案を発表願います。 

 

事務局 それでは案を発表します。 

 第３条第１項第１号で規定する２名につきましては、唐島会長

と𠮷江職務代理。 

第２号で規定する区域からは、石丸委員。 

 第３号で規定する区域からは、宮西委員。 

 第４号で規定する区域からは、三輪委員。 

 第５号で規定する2名については、田悟委員と、木村委員にお願

いしたいと思います。 

 

会長 ただいま事務局から案が発表されましたが、これにご異議あり

ませんか。 

 

委員 異議なし 

 

会長 意義が無いようですので、承認されます方は拍手をお願いいた

します。 

 

委員 拍手 

 

会長 拍手多数でありますので、農地検討委員会の委員は、先ほど発表

がありました 7 名と決定いたしました。 

 

会長 これにて、本日の組織委員会の議事日程は全て終了いたしまし

た。皆様ご協力ありがとうございました。 

 事務局より連絡事項について、ご説明願います。  
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事務局  ―連絡事項― 

 

会長 本日の案件については全て終了いたしました。これにて組織総

会を閉会したいと思います。 

 閉会の挨拶を𠮷江職務代理よりお願いします。 

 

職務代理 

 

 

 

 本日は長時間の審議お疲れ様でした。これからも暑い日が続きます

ので、水分をしっかりとって、作業を行ってください。これで終わり

ます。ありがとうございました 

 －７月組織総会終了－ 
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上記の通り、総会の議事録を確認する。 

 なお、会長は議事録署名委員と共に署名をする。 

 

 令和 5年 7月 20日 

 

 

 

議事録署名委員 

 

 

 

 

会長 

 

１番 

 

２番 

 

唐 島 隆 夫 

 

田 悟 敏 子 

  

三 輪 和 雄 
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